

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2001

Ciudad Saludable de San Clemente

PROGRAMA DE ACTIVIDADES DE EDUCACIÓN AMBIENTAL 2000/2001

Almudena Cuélliga Brox y Carmen Meneses

Un año más el Ayuntamiento de San Clemente (Cuenca) a través del Programa de la Consejería de Sanidad de "Ciudades Saludables", ha organizado una completa programación de actividades medioambientales para niños y jóvenes del municipio.

El nuevo programa del curso escolar 2000-2001 ha sido dirigido especialmente a los centros escolares, sin excluir a otros colectivos como Asociaciones, A.P.A.S. o grupos individuales, con la finalidad general de dar la posibilidad a profesores de utilizar como actividades extras para sus alumnos, alternativas a las que ofrece el propio centro escolar.

El objetivo que persigue este Programa es enriquecer la educación de nuestros escolares, acercarlos a aspectos tan esenciales en su educación que van desde el conocimiento de nuestra historia a través de los monumentos de San Clemente, que son muchos e importantes, hasta el contacto más directo con el medio natural que lo rodea.

El programa ha tenido una gran aceptación en los centros educativos de San Clemente, habiendo recibido hasta el momento 26 solicitudes

sin haberse cerrado la admisión de las mismas que queda abierta todo el año.

Los talleres y actividades que contempla el programa de actividades "San Clemente Saludable" son:

- Talleres de selección de basura en un entorno natural de San Clemente.
- Taller "La Batalla del Agua".
- Taller de Naturaleza.
- Taller de Aves.
- Aula Didáctica "Imágenes de nuestro pueblo", conservar nuestro patrimonio.
- Aula didáctica "Conoce tu Ayuntamiento".

- "Mercadillo de Reciclaje y venta de juguetes en Euros".

Otras actividades complementarias que se organizan a través del Ayuntamiento es la captación y organización de exposiciones didácticas en temas de medio ambiente a través de colaboraciones con el Departamento de Medio Ambiente de la Excelentísima Diputación de Cuenca.

Todas estas actuaciones en educación ambiental junto con otras muchas como gestión de denuncias, planificación de las zonas verdes, gestión de residuos, etc., hacen de San Clemente un lugar de la Mancha Conquense cada vez más limpio y saludable.

